
理学療法週間全国一斉イベント
（公社）岐阜県理学療法士会 岐阜支部主催

市民公開講座 開催報告
日時 2018年7月15日（日）

会場 岐阜県図書館

参加者 78名

テーマ 理学療法士って？
～理学療法士の仕事を紹介します～

内容 様々な施設・分野で理学療法業務に
従事している理学療法士に、実際の
仕事を紹介。また、会場からの質問
にお答えしました

当日の様子



【自由記載】

・様々な場面で活躍する場がとても多いんだと感じました。どのリハビリでもやりがいがあって、人との
関わりがある中で楽しそうだと思いました。私も目指したいと改めて感じることができました

（高校生）

・症状や患者さんの体の状態を詳しく分析して、その方に合ったリハビリを行い回復を目指し、1人の患者
さんに対し多くの理学療法士の方と広くサポートをし1日でも楽しく生活ができるのが仕事につながり、
やりがいや感謝されるのだと思います

（高校生）

・一口に理学療法といっても色々な働き方があると分かった。各分野の方々の話がとても魅力があるもの
だったこともあり、子供には理学療法士を目指してほしいと強く感じた

（高校生 保護者）

・人が人として最後まで人間らしく生きる助けをする。すばらしい職業だと思います
（社会人）

・理学療法士養成校に現在通っているのですが、今回の講座を聞いて、改めて理学療法士とはどんな事を
行っているのか、やりがいを聞くことができ理学療法士を目指して良かった。理学療法士になりたいと
強く思いました。特に訪問リハビリの講座がとても分かりやすかったです

（理学療法士養成校学生）

・どの分野であっても、自宅という大切さを深く知りました。理学療法士にしかできない仕事が多く、
やりがいがあると感じた

（理学療法士養成校学生）

・理学療法士の学生として勉強する中で、やはり厳しい量の暗記があり、くじけそうになりますが、今回
の講師の人達が言っていたとおり、やりがいのある仕事をやりたいと思っているので、今日のイベント
で再認識できました

（理学療法士養成校学生）

アンケート結果報告（Ｎ=58）
【参加者属性】
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県立図書館を訪問した為

【本イベントをどのようにしてお知りになりましたか？】

【今回のイベントに参加していただき、
理学療法士の仕事についてどのように感じていただけましたか？】
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